



## Dangers du tabac pour les enfants dont les parents ne fument qu'à l'extérieur

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 23 février 2009

---

Dangers du tabac pour les enfants dont les parents ne fument qu'à l'extérieur. Vêtements imprégnés, haleines etc ?

### Réponse :

Le danger le plus important, en l'occurrence, consiste à fournir le mauvais exemple à ces enfants et à les incommoder par l'odeur désagréable du tabac froid.

Cela peut, par contre, devenir un sujet de préoccupation lorsque cette odeur déclenche des quintes de toux et inquiétant en cas de manifestation allergique, voire d'une gêne respiratoire. Il faut alors consulter votre médecin traitant.